
茜蒂部长参加第五委员会工作会议茜蒂部长参加第五委员会工作会议
6 月 12 日，林业与生态环境部长茜蒂（Siti Nurba-

ya/ 中）在雅加达国会大厦同国会第四委员会举行了
工作会议，双方讨论了关于对 2023 年预算的评估以及
2024 年预算工作规划等事项。
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Antam 公司LM纯金价格 （2024年6月12日）
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■ 2024年6月13日（星期四）

■ Thursday, June 13, 2024
财经新闻

政府预定明年人均收入8990万盾
苏哈梭预定经济增长率可达6%至7%

迎接雅京建市 497 周年地铁优惠票价仅一盾钱
图示：乘客于6月12日在雅加达地铁的情景。为迎接

雅加达建市497周年的环节中，雅加达地铁公司于6月22
日（拜六）及6月23日（拜日）提供两天优惠票价仅一盾钱。

PIK-2战略项目估价400万亿盾
地皮面积1755公顷含酒店度假村旅游区等

交通部在上海轨道交通与城市发展会上
邀请中国投资家参与建设新首都和万隆市区铁路

【本报讯】国家建设计
委 部 长 苏 哈 梭（Suharso
Monoarfa）声 称 ，随 着 我 国
经济增长率快速提高，到
了明年或 2025 年度，我国
人均收入可能升为 5500 美
元，甚至高达 5520 美元。

苏哈梭日前在雅加达
国会大厦同国会第四委员
会召开工作会议时声称，
政府预定到了 2025 年，我
国的人均收入达到 5520 美
元或约合 8990 万盾。

苏哈梭说：“在 2025 年
期间，如果经济增长率达

到 6%，我国的人均收入约
达 5500 美元；若是经济增
长率达到 7%，人均收入就
可达到 5520 美元。”

为 达 到 上 述 指 标 ，印
尼 需 要 较 高 的 经 济 增 长
率，因此制造业和建筑业
等行业应当要增长，使之
能成为经济增长的引擎。
他说：“我们希望制造业的
增 长 率 会 达 到 5.5% 至
6.2% ，建 筑 业 的 增 长 率 也
会达到 6.4%至 6.8%。”

他 强 调 说 ，在 制 造 业
增长方面，将受到工业投

资项目、国内和贸易伙伴
国需求大增以及努山达拉
新国都建设项目等的全力
支持。

在 建 筑 业 增 长 方 面 ，
也将受到工业领域发展、
新国都建设项目以及 k 基
础设施连接性建设等的全
力支持。

除 此 之 外 ，政 府 也 预
定生产性服务业也有所增
长，其中运输领域的增长
率 应 达 到 6.4% 至 6.9% ；贸
易 领 域 也 应 达 到 5.1% 至
5.4% ，以 及 信 息 与 通 讯 领

域也应达到 8.8%至 8.9%。
他补充说：“从消费市

场开支的角度来看，在未
来 30 年至 40 年期间，家庭
消费将是我们国内生产总
值的主要支柱，以提高人
均收入。最近政府消费也
推动了国民总收入（GNI）
的增长。”

此前，苏哈梭也曾经预
测，到了 2045 年，我国的人
均 收 入 将 达 到 30300 美 元
或 约 合 4 亿 9340 万 盾 ，并
成为一个具有人均收入高
企的发达国家。 （Sm）

【本报讯】在中国上海
举 行 的 第 17 届 上 海 国 际
城际和城市轨道交通展览
会（Rail + Metro China 2024）
上 ，印 尼 交 通 部 向 与 会 的
投资家推介了当局准备落
实的铁路开发项目。

铁 路 总 署 长 里 萨 尔
（Risal Wasal）解释说，至少
有两个铁路网络建设项目
向 潜 在 投 资 者 推 介 ，首 先
是 建 设 城 市 铁 路 项 目 ，包
括万隆和新国都努山达拉
（IKN）的市区铁路。

选择万隆城市铁路作
为 其 中 一 个 推 介 项 目 ，主
要是因为为满足高人流量
的 同 时 ，也 连 接 雅 万 高 铁
高速铁路与大都市区的经
济 活 动 中 心 ，这 是 具 有 非
常战略性的作用。

在 此 背 景 下 ，万 隆 城
市 铁 路 项 目 预 计 将 拥 有
11.9% 的 投 资 回 报 率
（IRR），并得到 49%的可行
性缺口基金的支持。

里萨尔日前通过一份
官方声明中表示：“鉴于如
此 巨 大 的 潜 力 ，我 们 为 各
位投资家提供通过政府与
企 业 合 伙（KPBU）的 方 式
参与万隆城市铁路项目的
机 会 ，而 且 特 许 经 营 期 最
长可达 30 年。”

此 外 ，关 于 新 国 都 努
山达拉市区铁路交通的发
展 ，里 萨 尔 提 到 目 前 还 有
两个项目开放合作投资。

上 述 两 个 项 目 包 括
Sepinggan 机 场 至 新 国 都 市
区 的 铁 路 ，以 及 服 务 新 区
域居民的努山达拉城市铁
路。

据悉，Sepinggan 机场至
新 国 都 市 区 铁 路 预 定 在

2030 年建成，并能为 520 万
乘客提供服务，将把 46.04
公里的行程时间缩短至仅
30 分钟。该线路还将经过
东 加 里 曼 丹 省 的 经 济 中
心 ，预 计 将 成 为 该 地 区 增
长的催化剂。

里 萨 尔 补 充 说 ：“ 同
时 ，努 山 达 拉 城 市 铁 路 预
计将连接市内与周边城市
如 麻 利 巴 板（Balikpapan），
方 便 两 地 居 民 的 交 通 运
输。”

为了支持努山达拉城
市 铁 路 的 开 发 计 划 ，里 萨
尔 表 示 政 府 准 备 提 供 ，包
括征用土地和 49%的可行
性缺口基金（VGF）在内的
支持。

此 前 ，交 通 部 长 苏 马
迪（Budi KaryaSumadi）曾 表
示 ，交 通 部 全 力 支 持 在 东
加省的新国都努山达拉市
区提供电动交通工具。他
说：“交通部优先考虑在努
山达拉市区提供低排放交
通 工 具 ，也 就 是 电 动 交 通
工具。这对于保持新国都
的空气质量非常重要，”。

苏马迪在对新国都努
山达拉进行工作访问时，视
察了当地的一些交通设施
建设进展。他解释说，为了
在新国都实现净零排放，交
通部已经准备了一些有效
的策略，比如在新国都缓冲
区提供联运服务。

从新国都缓冲区到努
山达拉政府核心区（KIPP）
的联运服务网络已经或即
将 投 入 运 营 ，其 中 包 括 麻
利 巴 板 – 努 山 达 拉 休 息
区 和 三 马 林 达 – 努 山 达
拉 停 车 换 乘 区 的 联 运 服
务。 （Irw）

【本报讯】2024 年 ，中
央政府推出的一系列国家
战 略 建 设 项 目（PSN）之
中 ，包 括 了 世 达 集 团
（Agung Sedayu）所 属 Pantai
Indah Kapuk 2（PIK 2）发 展
项 目 。 据 计 划 ，该 项 目 将
吸引多达 40 万亿盾的投资
价值。据报道，PIK 2 项目
的 开 发 计 划 于 2024 年 开
始 ，并 计 划 在 2060 年 完 成
这个现代化社区或新城。

PIK 2 项目的发展位于
万 丹（Banten）省 丹 格 朗 县
北 部 沿 海 地 区 。 据 计 划 ，
该项目将在 1755 公顷的土
地 上 建 设 ，这 意 味 着 将 要
拆迁该区域的一些乡村。

要 进 入 这 个 区 域 ，有
一条通过土方挖掘得到的
道 路 。 与 此 同 时 ，这 条 道
路前面有许多用三层夹板
建 造 的 半 永 久 性 建 筑 物 。
一些工人聚集在这些半永
久性建筑物前面。

根 据 当 地 居 民 所 说 ，
其实这项工程早已开始建
设 ，只 是 在 最 近 被 政 府 列
入 国 家 战 略 建 设 项 目 ，才
引 起 各 方 的 关 注 。 他 说 ：

“ 这 个 项 目 在 今 年 圣 斋 月
之前就已经开始了。这个
项 目 一 直 在 日 夜 进 行 ，但
白天的时候并不像晚上那

样热闹。据说他们采取不
同 地 区 的 土 方 挖 掘 ，有 的
近有的远。”

根 据 收 集 的 资 料 ，
PIK-2 国 家 战 略 建 设 项 目
的开发将涉及 1755 公顷土
地面积。已经进行评估的
开发计划包括：

（1）新的生态公园概念
的开发，被称为多元宗教和
印 尼 宽 容 态 度 的 Bhinneka
公园；（2）作为自然旅游目
的地的野生动物园，可以供
公众进入，并提供必要的设
施 以 便 游 客 游 览 ，包 括 酒
店、餐厅和其他与野生动物
园相关的设施。

（3）高 尔 夫 球 场 设 计
为 27 个球洞，符合国际标
准 的 设 计 规 模 ；（4）红 树
林旅游区作为基于海滨的
自 然 旅 游 目 的 地 ，包 括 红
树 林 野 生 动 物 园 、家 庭 娱
乐公园和红树林栖息地的
动物园。

（5）国际赛车场，旨在
吸 引 汽 车 爱 好 者 ，并 计 划
进行国家和国际级别的赛
车 活 动 ，作 为 汽 车 领 域 的
磁 铁 ；（6）生 态 旅 游 可 以
包括以海滨为主题的度假
胜地、户外和室内公园，以
及面向生态旅游群体的设
施。 （Irw）

国电直至2033年发展绿色电力
75%取自可再生能源 另25%来自天然气

【本报讯】国电公司总
经理达马万（Darmawan Pra-
sodjo）日 前 在 雅 加 达 Mulia
酒店举行的 2024 年第二届
国电投资日会议活动时声
称，该公司与政府正共同
制 订 2024 年 至 2033 年 期
间 的 电 力 供 应 业 务 计 划
（RUPTL）。在这项利于环
保的电力生产计划之中，
新 增 的 发 电 容 量 ，其 中
75%来自可再生能源，25%
来自天然气。

达 马 万 透 露 说 ，在 发
展可再生能源之中，国电
公司面临很多挑战，目前
面临的挑战就是，可再生

能源的来源地点与电力需
求地点之间不匹配，因此
需要建造一个从可再生能
源的来源地点连接到电力
需求地点的绿色输电线路
或是绿色超级电网。

除 此 之 外 ，在 大 规 模
增 加 可 再 生 能 源 的 过 程
中，也需要有智能电网。

他 说 ：“ 在 这 方 面 ，国
电公司建立了一个有利于
合 作 或 是 投 资 的 生 态 系
统，因此国电公司同合作
伙伴进行沟通，探讨国电
公司如何应对这一挑战并
共同前进。”

（Sm）

政府发展无接触收费高速公路
巴苏基：提升高速路服务不增加收费

【本报讯】公共工程与
民 居 部 长 巴 苏 基（Basuki
Hadimuljono）日前在雅加达
声 称 ，无 接 触 收 费 高 速 公
路 不 会 加 重 公 众 的 负 担，
因为用于支付匈牙利技术
的 服 务 费 ，将 由 高 速 路 管
理机构（BUJT）负责承担，
因此尽管设有无障碍自由
流动系统（MLFF），高速公
路的收费还是保持不变。

巴 苏 基 强 调 说 ，高 速
公路采用无障碍自由流动
系统是我国的国家战略项
目 之 一 ，目 的 是 想 为 高 速
路 使 用 者 提 供 诸 多 方 便，
而不是为了高速路管理机
构或政府的利益。

他 透 露 说 ，高 速 公 路
将分阶段采用无障碍自由
流 动 系 统 ，首 先 是 带 有 障
碍河识别的单车道自由流
动（SLFF）模式或是混合模
式。

在 进 入 过 渡 期 时 ，高
速公路先采用带有障碍的

单 车 道 自 由 流 动 模 式 ，然
后 在 下 一 阶 段 ，高 速 公 路
将采用无障碍单车道自由
流动模式和全面的无障碍
自由流动系统模式。

使用的技术仍然是全
球导航卫星系统（GNSS），
因此想经过高速公路的使
用 者 ，就 必 须 采 用 Cantas
应用程序进行高速路费支
付交易。

按 计 划 ，巴 厘 的 Man-
dala 高速路段将分阶段采
用 单 车 道 自 由 流 动 模 式，
然后才轮到其它的高速路
段，也同样采用上述模式。

一旦所有的高速公路
采用无障碍自由流动系统
技 术 之 后 ，为 了 能 让 用 户
按 时 付 款 ，高 速 路 使 用 者
在 进 入 高 速 公 路 之 前 ，就
必 须 在 Cantas 应 用 程 序 上
注 册 个 人 信 息 和 车 牌 号，
同时也要留意账户余额是
否充足。

（Sm）


